

# Adolf v. Harnack's

Beitrag zu der Rundfrage

## „Warum wird heute überhaupt Wissenschaft getrieben?“

hat den stetigen Auftrieb der „Koralle“ zweifellos wieder stark gefördert. In zahlreichen Zuschriften an die Redaktion rufen die Leser Beifall. Und dieser Beifall gilt nicht nur dem Harnack-Beitrag als Einzelarbeit, sondern man freut sich darüber, daß die „Koralle“ ein so aktuelles Thema zur Diskussion stellt und bekannte Gelehrte zu Worte kommen läßt. Im nächsten Heft setzen nun die Professoren Vierkandt und Haushofer mit ausgezeichneten Beiträgen die Reihe der Antworten fort. Das Heft erscheint am 11. September und spricht, wie Sie hier sehen, über sehr interessante Themen. Es gibt Ihnen viele Möglichkeiten der Werbung! Benutzen Sie bitte den Zettel! <sup>Ⓢ</sup>

# Koralle



- Aus Seifenblasen kann man viel lernen!
- Wie man heute zur Welt kommt  
4 Seiten Bilder aus einer modernen Frauenklinik
- Rausch als Erlöser
- Von der Insektenstippe zum Insektenstaat
- Warum küssen wir uns?
- Barometer für Charakter
- Kommt das Dampfautomobil?

ETANN A.G., Berlin